

## Fueron Cremados los Restos de Genaro Carnero Checa

- ★ Fue el Fundador y Secretario de la Felap
- ★ Echeverría y Hortensia Bussi en el Velatorio
- ★ Pese a la Cárcel el Ejemplo de un Luchador

Genaro Carnero Checa, amigo de Castro Ruz, vivió con Allende su triunfo en Chile y luego acusó a Pinochet de la traición; con Rivera y Siqueiros habló de pintura y con Che Guevara comentó —antes de su muerte— las guerrillas en Bolivia. De 70 años, con un premio mundial de periodismo, su cuerpo fue cremado ayer —en una tarde fría— y sepultado en una fosa del cementerio Dolores.

El periodista peruano fue fundador de la Federación Latinoamericana de Periodistas y al fallecer cumplía su segundo nombramiento como secretario de la organización creada con el apoyo del gobierno de México en 1976.

Hablar de Carnero Checa es recorrer 52 años del periodismo en Latinoamérica. Se inició a los 18 años en el torbellino de las letras y la verdad.

Tan inquieto y luchador

era, que fue encarcelado 20 veces y deportado cuatro. Lo mismo entrevistó a Kim Il Sung que a Pablo Neruda; a Lázaro Cárdenas que a los líderes de las revoluciones en Latinoamérica.

El velatorio estuvo instalado en la sede de la Federación Latinoamericana de Periodistas, en Nuevo León 144, y de allí el féretro fue llevado al Panteón Civil, donde a las 13 horas de ayer fue sepultado después de que tres oradores destacaron su figura.

Le sobreviven su esposa Maruja Roque y sus hijos Nuri, Germán y Genaro Carnero.

Al velatorio llegaron periodistas y amigos del escritor: Luis Echeverría, ex Presidente de México; Pablo González Casanova, ex rector de la UNAM; Natalio Vázquez Pallares y la viuda de Salvador Allende, Hortensia Bussi.

### CIENTOS DE PERSONAS EN SU SEPELIO

Fueron cientos los que llegaron para despedir al periodista valeroso y al amigo. Representantes de todos los sindicatos y agrupaciones de periodistas en México y del extranjero como Gerard Pier, de Haití.

Organizaciones como el Congreso Permanente de Unidad Sindical en Latinoamérica; del PCM, del Socialista de los Trabajadores; del Congreso del Trabajo y de la COR, de la Casa de Chile y de Argentina.

Cuando su cuerpo iba a ser sepultado la oración fúnebre fue dicha por Rigoberto López, Efraín Ruiz y Baldomero Álvarez.



PERIODISTAS Y AMIGOS acompañaron los restos de Genaro Carnero Checa al Panteón Civil de Dolores, donde fueron incinerados.

## EL DÍA

### Pervive de Carnero Checa su gran ejemplo de lucha

Fueron cremados también los restos de Mario Zapata

Aunque es mucho lo que se ha perdido con la muerte de Genaro Carnero Checa, es más lo que se ha ganado con su vida, cuyo ejemplo es camino a seguir por aquellos que luchan por la liberación de los pueblos, coincidieron en destacar los tres oradores que, en representación del Sindicato de Periodistas, la OIP y la FELAP, exaltaron la figura del amigo y compañero en el Panteón Civil de Dolores, momentos antes de que sus restos fueran incinerados.

Con sólo unas horas de diferencia, en el Panteón de San Lorenzo Tezonco, fue incinerado otro distinguido escritor y periodista, colaborador de **El Día**, Antonio Pérez García, mejor conocido en el mundo

de las letras como Mario Zapata. (Más información en página 6)